



La reforma judicial urge: Presidente

El presidente Andrés Manuel López Obrador consideró urgente aprobar la reforma al Poder Judicial ya que, dijo, éste está secuestrado por el crimen organizado, la delincuencia de cuello blanco y los especuladores.

Acusó que quienes se oponen a la modificación son los "beneficiarios de la corrupción", y no el pueblo.

"Ellos mismos, los machuchones, son los que no quieren que el pueblo elija a los jueces, a los magistrados, a los ministros. ¿Por qué le tienen miedo al pueblo, por qué le tienen miedo a la democracia?", cuestionó.

Alertó que quienes no quieren la reforma ya están actuando en su contra, por lo que es necesario que ésta se apruebe en septiembre próximo.

— Isabel González

PRIMERA | PÁGINA 7

PRESIDENCIA DE LA REPÚBLICA

“Sí urge reforma al Poder Judicial”

LÓPEZ OBRADOR afirma que quienes están en contra son los delincuentes de cuello blanco, los especuladores y quienes se creen dueños del país

POR ISABEL GONZÁLEZ
lga@gmm.com.mx



Foto: Especial

La reforma al Poder Judicial urge debido a que está secuestrado por la delincuencia organizada, la delincuencia de cuello blanco, los especuladores y por quienes aún se sienten dueños del país, sentenció el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador.

El mandatario federal acusó que quienes se oponen a esta reforma "son los beneficiarios de la corrupción" y no el pueblo.

Como ejemplo de la corrupción que priva al interior del Poder Judicial federal citó los amparos concedidos recientemente al narcotraficante

El presidente Andrés Manuel López Obrador afirmó que los machuchones no quieren que el pueblo elija a los jueces.

Rafael Caro Quintero que impiden su extradición a los Estados Unidos para que sea juzgado por el asesinato del exagente de la DEA, Enrique Camarena Salazar, así como la protección de la justicia federal concedida en favor del exgobernador de Chihuahua, César Duarte, para que saliera de prisión y enfrente sus procesos en prisión domiciliaria.

López Obrador aseguró que "no pasará nada malo" con el peso si es que se sigue el procedimiento establecido

para elegir a los nuevos juzgadores; recordó incluso, que los actuales ministros, jueces y magistrados podrán concursar para ser electos por el pueblo.

Advertió enseguida que quienes están en contra de la purificación del poder judicial federal "ya están actuando" y lo mejor sería aprobar la reforma en el mes de septiembre de este año.

"Ellos mismos, los machuchones son los que no quieren que el pueblo elija a los jueces, a los magistrados, a los



Quiero cumplir mi responsabilidad porque hace falta un Poder Judicial íntegro que represente al pueblo."

ANDRÉS MANUEL LÓPEZ OBRADOR
PRESIDENTE DE MÉXICO

ministros. ¿Por qué le tienen miedo al pueblo, por qué le tienen miedo a la democracia? ¿Qué va a suceder? Nada. Está definido un procedimiento (...) El pueblo elige y hay una renovación del Poder Judicial para que esto no siga pasando y que los jueces y magistrados y ministros sepan que son servidores del pueblo y que su misión es impartir justicia, no representar los intereses de minorías del poder económico, del poder político", subrayó.

Defendió la fortaleza de nuestra moneda frente al dólar y subrayó que los especuladores están acostumbrados a chantajear para mantener privilegios.